

## Herbstlicher Genuss mit Festzelt-Flair – jetzt mit großem Gewinnspiel Ab September: Die Weißwurst Maultasche von BÜRGER ist zurück!

Ditzingen, 11.08.2025 | Fans der kreativen Küche dürfen sich freuen: Die Weißwurst Maultasche von BÜRGER feiert ihr Comeback! Von September bis November 2025 ist die beliebte Limited Edition wieder im Kühlregal erhältlich – für alle, die Maultaschen lieben und den Geschmack der Volksfestzeit auch zu Hause erleben möchten.



„Unser Ziel war es, zwei regionale Klassiker kreativ zu verbinden“, erklärt Anja Staudacker, Leitung Produktentwicklung bei BÜRGER. „Die Füllung schmeckt wie eine feine Weißwurst – mit leckerer Zitronennote und frischer Petersilie. Das Laugengebäck haben wir ganz bewusst gewählt: Es gehört traditionell zur Weißwurst dazu und verleiht der Maultasche eine besonders herzhafte Note. Zusammen mit unserem Nudelteig entsteht so ein Geschmackserlebnis, das vertraut wirkt und zugleich überrascht. Wer sie

einmal probiert hat, weiß sofort, warum wir sie wieder ins Sortiment genommen haben.“

Ob in Brühe serviert, knusprig gebraten mit süßem Senf oder als Hauptgericht mit Kartoffelsalat – die herzhafte Spezialität bringt genussvolle Abwechslung auf den Teller. Die saisonale Weißwurst Maultasche bereichert das umfassende BÜRGER-Sortiment um eine herbstliche Variante mit Kultcharakter.

„Die enorme Nachfrage hat uns überwältigt – darum feiern unsere Weißwurst Maultaschen in diesem Jahr ihr Comeback! Die Kombination aus schwäbischer Maultasche und bayrischer Weißwurst trifft genau den Nerv der Zeit: regional, herzlich, innovativ. Unsere Limited Edition bringt echte Festtagsstimmung in jede Küche – nicht nur zur Wiesn-Zeit“, sagt Boris Bauer, Leitung Marketing und Vertrieb bei BÜRGER.

### Jetzt mitmachen & gewinnen: POS-Gewinnspiel mit Dirndlmarke Krüger

Zur Aktionszeit begleitet ein aufmerksamkeitsstarkes Gewinnspiel im Handel die Wiedereinführung: Zu gewinnen gibt es 3 Einkaufsgutscheine im Wert von je 200 Euro der bekannten

Dirndlmarke Krüger – perfekt für alle, die Tracht lieben und sich für das nächste Volksfest oder Familienfest stilvoll einkleiden möchten.

Die Weißwurst Maultaschen sind ab September bis November im gut sortierten Lebensmittel Einzelhandel erhältlich. Die 300-Gramm-Packung kostet 2,19 € (UVP).

Zum [digitalen Pressekit](#)

#### **Pressekontakt**

Stefanie Engelfried-Ferch, [stefanie.engelfried-ferch@buerger.de](mailto:stefanie.engelfried-ferch@buerger.de), 07156 3002 2019

#### **Über BÜRGER GmbH & Co. KG**

Seit 90 Jahren produziert das 1934 von Richard Bürger gegründete Unternehmen regionale und überregionale Teigwaren-Spezialitäten von höchster Qualität. Im Jahr 1960 übernahm Erwin Bihlmaier die Geschäfte, mittlerweile führt Martin Bihlmaier das Unternehmen in der dritten Generation. Heute produzieren etwa 1.200 Mitarbeiter an den beiden baden-württembergischen Standorten Ditzingen und Crailsheim rund 395 Tonnen Lebensmittel pro Tag. Etwa 2,8 Millionen Maultaschen verlassen täglich die Produktionsstätten. Weitere Informationen rund um die BÜRGER GmbH & Co. KG finden Sie unter [www.buerger.de](http://www.buerger.de).